

La selva, piedad . . . implora

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 20-12-2021 22:12:02

“Tragedia de fauna y flora.”

¿Dónde están autoridades
que, dentro de sus facultades,
tienen misión inmanente
de cuidar el medio ambiente?

¿Dónde están ecologistas,
los gremios proteccionistas
de la creación, de esta tierra,
de lo poco que nos queda?

¿Dónde están ambientalistas,
defensores altruistas
del trópico, de la selva,
de ecológica reserva?

¿Dónde están los de Greenpeace?,
¿qué no ven este desliz
contra la naturaleza,
que el ecocidio no cesa?

¿Dónde están los activistas,
incluso los periodistas?,
¿dónde están seres humanos
que del orbe son hermanos?

El proyecto del tren maya
de López, pues, no desmaya,
su construcción fiel avanza
sobre rieles de gran tranza.

La maquinaria que opera
a la biosfera lacera
violando leyes, decretos,
sin mostrar ningún respeto.

Al planeta, a nuestro mundo,
con un cinismo profundo
extinguendo fauna, flora,
la selva piedad . . . implora.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 20 de diciembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)